

# HUMAS

## Lapas Besi hadiri Rakor Penyerahan Logistik Pilkada 2024 Pada TPS Loksus Nusakambangan

Narsono Son - [CILACAP.HUMAS.CO.ID](http://CILACAP.HUMAS.CO.ID)

Nov 26, 2024 - 13:26



*Lapas Besi hadiri Rakor Penyerahan Logistik Pilkada 2024 Pada TPS Loksus Nusakambangan*

CILACAP - Dalam rangka persiapan pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah,

Lapas Kelas IIA Besi yang diwakili oleh Kepala Seksi Pembinaan, Sugeng Sayogo menghadiri Rapat Koordinasi Penyerahan Logistik dan Serah Terima Bukti Dukung DPTb Pilkada 2024 Pada TPS Lokasi Khusus Nusakambangan, Selasa (26/11/2024).

Berlangsung di Aula Wismasari Nusakambangan kegiatan ini terselenggara berkat kerjasama UPT Pemasarakatan bersama dengan KPU Kabupaten Cilacap.



Kepala Bidang Pembinaan Lapas Kelas I Batu, dr. Sudiro dalam sambutannya mengatakan bahwa Nusakambangan merupakan role model Pemasarakatan di Indonesia.

"Di Nusakambangan ada 13 Unit Pelaksana Teknis dan 11 TPS Lokasi Khusus. Selanjutnya saya mengucapkan terimakasih atas koordinasi dan kerjasama seluruh stake holder dalam mensukseskan Pesta Demokrasi di Kabupaten Cilacap," ungkapnya.

Kepala Divisi Perencanaan dan Logistik KPU Jawa Tengah Basmar Perianto Amron, dirinya mengatakan bahwa momen ini menjadi silaturahmi yang menjadi manfaat bagi kita semua.



"KPU pada prinsipnya memberikan ruang kepada seluruh Warga Negara untuk menentukan pilihan dan memberikan suara dalam pemilu. Meskipun di tengah keterbatasan di dalam Lapas tidak jadi penghambat Bagi Warga Binaan untuk berpartisipasi aktif sebagai pemilih," terangya.

Weweng Maretno, Ketua KPU Cilacap turut menambahkan bahwa perlu diketahui pelaksanaan pemilu adalah salah satu perhelatan akbar dan begitu spesial.

"Hanya satu kotak suara pun perlu pengamanan ekstra dari aparat keamanan, oleh karena itu kita akan memastikan seluruh distribusi logistik pemilu di Kabupaten Cilacap tersampaikan dengan aman dan lancar," pungkasnya.

Nampak hadir mengikuti rapat koordinasi kali ini KPU Jawa Tengah, Kesbangpol Jawa Tengah, Pejabat Eselon IV UPT Pemasyarakatan, Sekretaris KPU Cilacap, Bawaslu Cilacap, Camat Cilacap Selatan, Kapolsek Nusakambangan beserta Babinkamtibmas dan Babinsa.

(N.son/Reza)